

Perfil de la semana

El movimiento revolucionario ha tenido una pequeña derivación por esta pacífica tierra de los bizcochos. Una mujer ha sido detenida. Sinceramente admiramos a esta mujer que representa una avanzada del feminismo. En estos tiempos en que los hombres han inventado el concepto de «gente bien» para disfrazar el apocamiento de espíritu y la frivolidad, es simpática que haya mujeres un poquitin revolucionarias y otro poco varoniles, para contrarrestar la falta de hombres que dicen se viene observando en todas partes.

*Mujeres, mártires de las ideas...
Es el feminismo que avanza!*

Espectáculos

Teatro Cómico

LA MONEDA ROTA

Ayer se vieron concurridísimas las secciones del Cómico, especialmente en la de moda, por un público que sigue cada día con mayor interés los diferentes episodios de esa extraordinaria serie de aventuras que llevan por título «La moneda rota».

Es tan atrayente y sugestiva la figura de Lucille Love, la protagonista de esta «film», que su apariencia en la pantalla produce en el público un verdadero delirio.

Se proyectaron ayer los episodios 9.º, 10.º y 11.º titulados, «El crimen del Hotel», «Al filo de la muerte» y «El espectro del subterráneo»; en las secciones del domingo se proyectarán los tres siguientes, que se titulan «El secuestro de un rey», «En pos del tesoro» y «El sótano de la muerte».

De la torería

LA NOVILLADA DE AYER

La fiesta taurina que ayer se celebró en esta plaza puede resumirse diciendo que fué aburrida como muchas; pero como pocas, monótona. Una cosa hubo plausible: la brevedad. El «Chico de Casetas» despachó al primero de un

AVISO

La Catalana.—Esta importante y antigua Compañía puramente española de seguros contra incendios, ha trasladado sus oficinas a la plaza del corde de Romanones, 2.

Subdirección en Guadalajara, a cargo de don J. Bayón de Dios.

ENFERMOS DE LOS OJOS.



LEGANITOS. I, L.º MADRID

CONSULTA en Guadalajara: el día 15 y el último de cada mes, de once a una y de tres a cinco, en el PALACE HOTEL.

bajonezo de efecto rápido, después de un pinchazo. Al segundo, a cargo también de este espada, le señaló un buen pinchazo, una estocada tendida a continuación, descabellando al segundo intento. Escuchó algunas palmas.

A Florentino Ruiz «Tino» le tonamos por un buen banderillero y así nos lo confirmó ayer; pero con el ostoque no logró convencernos. A su novillo, el taceiro, le propino un pinchazo, media estocada y, después de un metisaca, terminó con otra media a paso de banderillas.

Emilio Llorente (Bomberito), constituyó la atracción del cartel.

Con el capote no consiguió lucirse, pero con los palos se hizo aplaudir en un buen par que colocó al cuarto becerro. El torista era muy manejable y el único de los cuatro que se prestaba al juego. Bombero se envalentonó y muleteó cerca con pases naturales, por bajo y de pecho que al público sacó de su mutismo y corrió a cada pase. El muchacho se perfió bien, pero por un extraño del animal la estocada resultó muy atravesada. Palmas a la faena y el entusiasmo de los capitalistas que le sacan en hombros.

Salimos mustios de la plaza, sin haber distraído nuestro espíritu conurbado por otras preocupaciones. En las calles hay animación. La Banda provincial hace en la Concordia las delicias del pueblo que invade la amplia explanada. La tarde es apacible, de calma, de absoluta quietud... Y creemos vivir en el mejor de los mundos.

Mínaya.

DE SOCIEDAD

Ha dado a luz con toda felicidad una niña, la esposa del arquitecto municipal, Sr. Checa.

Enhorabuena.

—Han marchado a Avila, los señores de Rojas, y a San Sebastián, don Francisco Saiz Lopetegui con su familia; a Sevilla, el capitán de Ingenieros, D. Joaquín Pérez Secane, acompañado de su esposa y hermana, señorita Mercedes Aragón.

—Se encuentra enfermo el médico D. Luis Solanc. Celebráremos la mejoría.

—Hoy llegarán de Cañate (Cuenca) las Srtas. de Ferrer.

—La familia de D. Domingo Gallejo, teniente coronel del Regimiento de Guadalajara, de guarnición en Valencia, al trasladar su residencia a la capital valenciana nos ruega que, en la imposibilidad de despedirse de todas sus amistades, tanto de la capital como de la provincia, lo hagamos en su nombre y así lo hacemos muy gustosos.

—El domingo, San Joaquín, celebrarán sus días los Sres. de Saenz, García Plaza y la señora madre del ayudante de Minas, Ferrer y Srta. de Hita.

El lunes también celebrará eluyo el concejal D. Bernardo Justel.

A todos los felicitamos.

—Se encuentra completamente restablecido de la enfermedad que sufrió, el niño Ramoncito Cerrales.

Información militar

En Ingenieros han sido destinados: Los comandantes D. José Espejo, a la Comandancia del Ferrol y D. Teodoro Dublang, al sexto Depósito de Reserva.

Los capitano: D. Vicente Sancho-Telle, D. Antonio Mayandía, D. Antonio Sánchez Rodríguez, don Manuel Chueca y D. Ricardo Pérez y Pérez de Eulate, al Regimiento de Ferrocarriles; D. Mariano Ramis, a Pamplona; D. José Durán, al Centro electro-técnico; D. Vicente Roa, a Méliña; don Lorenzo Angel Patiño, al primer Regimiento de Zapadores; D. Antonio Villalón, al segundo, y D. Federico Baigbeder, al cuarto.

Los primeros tenientes D. Antonio Guerediain, al Centro electro-técnico; D. Joaquín Ramírez, a Ceuta; D. Amaro González, a Tenerife, y D. Ignacio Pérez Moreno, a Menorca.



Les ha sido concedida la cruz de San Hermenegildo, al comandante D. Domingo Sala y al primer teniente don Dioclecio Bravo.

Los calzados que vende el Bazar LA TIJERA DE ORO tienen fama por su mucha duración